



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
rotativo
NOTICIAS DE QUERÉTARO

13/07/2023

LEGISLATIVO



Anuncia Santiago Creel aspiración a la presidencia del país, durante su visita en Querétaro

Santiago Creel Miranda, anunció que tiene mantiene la aspiración de contender a la presidencia de la república, con el fin de traer la reconciliación a México y reforzar sus instituciones por medio de un gobierno amplio, pluralista, inclusivo y diversificado. Durante su visita por el estado de Querétaro, el presidente de la Cámara de Diputados, mencionó que tiene planeado dar inicio a una gira de trabajo para ganar apoyo. El funcionario expresó que aspira a la posición de Coordinador de Construcción del Frente Amplio por México y habló sobre su posición y opinión de la actual gobernanza del país.

https://rotativo.com.mx/metropoli/queretaro/anuncia-santiago-creel-aspiracion-presidencia-pais-durante-su-visita-en-queretaro_1507850_102.html